

Entregados los V Premios a la Trayectoria Profesional Sagrat Cor - Fundació Vila Saborit

Barcelona 15 de noviembre. Joan Carles Jordà, la doctora Rosario Salas y Jesús Villar han sido los galardonados en la quinta edición del Premio a la Trayectoria Profesional 2022 del Hospital Universitari Sagrat Cor en Enfermería, Medicina y Gestión de Pacientes, respectivamente. El Hospital Universitari Sagrat Cor y la Fundació Vila Saborit promueven esta iniciativa que destaca el desarrollo de su actividad profesional, su labor y su vinculación con el hospital.

Joan Carles Jordà en la actualidad es jefe de área de enfermería quirúrgica habiendo pasado por diversas áreas y servicios del hospital. Se conoce muy bien el centro y siempre está al pie del cañón para lo que se precise. Sus compañeras destacan que ha sido un gran apoyo siempre, su gran experiencia en gestión, que es metódico y ordenado, muy cumplidor y muy trabajador. Ha sabido transmitir su entusiasmo a las nuevas incorporaciones y les ha animado en el ascenso a puestos de gestión. Tras toda una vida en el hospital ha sabido mantener la ilusión del trabajo como si fuera el primer día.

Rosario Salas es médico consultor senior del servicio de medicina interna. De la doctora Salas sus compañeros han destacado su discreción, su “estar siempre”, su disposición, su incondicionalidad, su lealtad. Si algo la caracteriza es la palabra excelente: excelente profesional, excelente compañera, excelente persona,... Con una visión global del paciente, teniendo en cuenta el factor humano y el tratamiento personalizado; el cariño por su profesión y su buen hacer han hecho de ella un referente en labor docente formando a los MIR. Toda una vida profesional en el Sagrat Cor que ha dejado una inmensa huella en sus compañeros.

Jesús Villar, actualmente coordinador de derivaciones del CatSalut, es fundamentalmente un hombre tranquilo. Compañero de sus compañeros es una persona muy querida en el HUSC y ha estado toda una vida ganándose el cariño de todos los que han coincidido con él. Y son muchos ya que ha pasado por innumerables departamentos dejando una estela de cariño y admiración. Ahí donde se necesita ésta Villar. Ha sido el único hombre en un gran equipo de mujeres, excelente persona, muy trabajador, amable y que nunca tiene un no para nadie. Destacan de él que es un solucionador nato.

El Jurado está constituido por las direcciones de Enfermería y Médica, un representante de cada una de las siguientes instituciones y estamentos: de la Fundació Vila Saborit; del cuerpo facultativo elegido por la Junta Facultativa; del personal de enfermería; del Comité de Empresa; de la Asociación Profesional de Médicos y Titulados Superiores y de la publicación Annals del Sagrat Cor.



Entregados los V Premios a la Trayectoria Profesional Sagrat Cor - Fundació Vila Saborit

Sobre la Fundació Família Vila-Saborit

La Fundació Família Vila Saborit es una organización sin ánimo de lucro creada en el año 2014 con el objetivo de promover la investigación de las enfermedades mentales, premiando los trabajos de jóvenes graduados universitarios y profesionales sanitarios en diferentes disciplinas. Nuestra existencia está fundamentada en el apoyo y la promoción de cualquier actividad médica, investigadora, educativa, social y asistencial relacionada con los trastornos mentales. La finalidad es profundizar en el conocimiento de este tipo de enfermedades, mejorar las condiciones médicas, sanitarias y sociales de las personas afectadas por estas patologías y difundir socialmente los progresos en este campo. Es nuestra voluntad dar especialmente apoyo a la investigación y estudio del Trastorno Bipolar.

Para impulsar y promover la investigación de las enfermedades mentales, la Fundación Família Vila-Saborit organiza unos premios, pudiendo presentarse a estos, trabajos que hayan sido publicados y comunicaciones o pósteres de congresos. Estos galardones son ayudas económicas específicas y pulsaban los nuevos trabajos de investigación en el ámbito de la salud mental, reconociendo siempre la capacidad científica, potenciando las trayectorias científicas profesionales de excelencia y apoyando y difundiendo la investigación de las diferentes disciplinas médicas.

Sobre Sagrat Cor-Hospital Universitari

Sagrat Cor-Hospital Universitari pertenece a la Xarxa Hospitalària d'Utilització Pública (XHUP) desde el 15 de julio de 1985, año de la creación de esta importante red sanitaria catalana. Fundado entre las décadas de los 60/70 ofrece todas las especialidades medicoquirúrgicas, de las que destacan cirugía torácica, cirugía cardíaca, neurocirugía, cirugía ortopédica y oncología, entre otras. Desarrolla actividades asistenciales, docentes y de investigación. El Sagrat Cor está acreditado como hospital docente por la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona y, para la preparación de médicos especialistas (MIR), por el Ministerio de Sanidad. También dispone de acuerdos con otras universidades nacionales e internacionales para formación de pregrado y postgrado.

Para más información:
Comunicación
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45